



SALAMANCA, GUANAJUATO

Plagian a buscadora y matan a su familia



POR ANDRÉS GUARDIOLA
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

SALAMANCA.— Un grupo armado secuestró a la buscadora Lorenza Cano Flores. Los sicarios entraron a su casa en la ciudad guanajuatense de Salamanca, matando a su esposo y a su hijo. Lorenza Cano buscaba a su hermano, desaparecido en agosto de 2018.

Los hechos ocurrieron pasadas las 22 horas del pasado lunes en la vivienda de la buscadora localizada en la Calle Abedul de la Colonia Ampliación el Cerrito.

Integrantes del colectivo Salamanca Unidos Buscando Desaparecidos denunciaron el levantón de la mujer de 55 años de edad, de quien ya fue lanzada una Alerta del Protocolo ALBA.

Además, los delincuentes dispararon en contra de su esposo, de nombre Miguel Ángel, y quien viviendo en Estados Unidos había regresado a Salamanca a pasar unos días a manera de vacaciones. Su hijo, también fue ejecutado por los desconocidos.

Cabe recordar que Lorenza Cano buscaba a su hermano, José Francisco Cano Flores, desaparecido en 2018.

Hasta el momento se desconoce el paradero de

COMANDO INGRESA POR ELLA A SU VIVIENDA Y acaba con la vida de su esposo e hijo; Lorenza Cano llevaba buscando a su hermano desaparecido desde 2018



**COLECTIVO
SALAMANCA UNIDOS BUSCANDO
DESAPARECIDOS**

ES: 15/ENERO/
2024

**LORENZA
CANO
FLORES**



Foto: Especial

Los colectivos denunciaron la desaparición de Lorenza Cano y exigieron encontrarla con vida.

Lorenza Cano, quien usaba una blusa de color rosa al momento de su secuestro.

El gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, instó a la Fiscalía General del Estado (FGE) a esclarecer el secuestro de la buscadora Lorenza Cano Flores, así como el asesinato de su familia.

La noche del pasado lunes un grupo de sicarios llegó al domicilio de la mujer buscadora de desaparecidos, privándola de su libertad y matando a tiros tanto a su marido como a su hijo. Al momento se desconoce el paradero de la activista.

“Es un hecho lamentable, lamentable otra vez el tema de las buscadoras que tanto han sufrido por el tema de la pérdida de un hijo, de una hija y tener que pasar con esto”, subrayó el mandatario.

Rodríguez Vallejo reveló haberse reunido con el fiscal general de Guanajuato Carlos Zamarripa Aguirre, a quien instruyó para resolver el caso inmediatamente.

Del mismo modo, supuso que el alcalde de Salamanca, César Prieto estará interesado en afinar la estrategia de seguridad municipal, toda vez que Salamanca es una de las ciudades más peligrosas de Guanajuato.

Sin embargo, rechazó instalar nuevamente el Mando Único en Salamanca, coordinado por las Fuerzas de Seguridad Pública del Estado de Guanajuato. El único municipio que opera con esta modalidad es Juventino Rosas.

El gobernador acotó la importancia de conocer los pormenores del plagio, y saber si está relacionado con su activismo.

Laura, hija de Lorenza Cano, dijo desconocer la razón del ataque contra su madre. Expresó que el día del mismo, su cuñada y un sobrino también estaban en la vivienda del hecho.



Lamentable, otra vez aparece el tema de las buscadoras que tanto han sufrido por el tema de la pérdida de un hijo, de una hija.”

DIEGO SINHUE VALLEJO
GOBERNADOR DE GUANAJUATO